



**Santé planétaire**

La santé planétaire est une approche transdisciplinaire qui représente les relations complexes entre les êtres vivants (humains, faune et flore) et les écosystèmes dans lesquelles ils évoluent, incluant ainsi la dimension des limites de la planète et les conséquences sur l'environnement et l'humain.

**Une seule santé**

Une seule santé est une approche transdisciplinaire qui représente l'importance de l'interdépendance des liens entre la santé des humains, des animaux domestiques et sauvages ainsi que de l'environnement.

**Santé durable**

La santé durable est une approche globale et tournée vers l'avenir qui prend en considération tous les facteurs pouvant influencer la santé et le bien-être individuels et populationnels tant pour les générations présentes que pour celles à venir.

**Santé publique**

La santé publique est une approche populationnelle qui étudie les déterminants de la santé et comprend l'ensemble des actions mises en œuvre, par les institutions publiques, pour promouvoir, protéger, améliorer, rétablir la santé d'une population.

**Santé environnementale**

La santé environnementale est une spécialité de la santé publique qui traite les facteurs, circonstances et conditions de l'environnement pouvant exercer une influence sur la santé et le bien-être humains. Elle écarte l'exposition volontaire et les comportements, mais inclut les effets sur la santé des conditions de logement, du développement urbain, de l'utilisation des terres, des transports, de l'industrie, de l'agriculture, et des changements climatiques.

**Développement durable**

Le développement durable est une approche multi-dimensionnelle du développement et s'appuie sur trois piliers interdépendants soit l'économie, l'environnement et le social, et vise à les intégrer de manière équilibrée afin de préserver un environnement naturel et bâti sain, une économie prospère et une société juste.